

DIE ROTE



NEUSTART // GEMEINSAM // JETZT

SPITZE



**Unser SPÖ-Team
Der Neue stellt sich vor
Gemeinsam stark**

UNSER TEAM



„ Puchberg am Schneeberg ist ein einzigartiger Ort, der nicht nur durch seine wunderschöne Landschaft, sondern vor allem durch die Vielfalt und Herzlichkeit seiner Bewohnerinnen und Bewohner besticht. Ich bin fest davon überzeugt, dass wir gemeinsam noch viel für unseren Ort erreichen können. “

BÜRGERMEISTER CHRISTIAN DUNGL

GEMEINSAM ARBEITEN

Christian Dungal
Bürgermeister



Liebe Puchbergerinnen und Puchberger!

Die konstituierende Sitzung vom 13. März 2024 bestätigte die neue SPÖ-Führung, und ich freue mich gemeinsam mit meinem Team auf meine Aufgaben als Bürgermeister. In meiner 34-jährigen Tätigkeit im Gemeinderat, davon einige Jahre als Vizebürgermeister, hatte ich ausreichend Gelegenheit, mich auf dieses Amt vorzubereiten. Auch der zeitliche Übergang passt ideal, da ich im Juni 2023 in den Ruhestand getreten bin. In dieser anspruchsvollen Zeit werde ich meine langjährige Erfahrung und mein Wissen als neuer Bürgermeister einbringen.

Die SPÖ-Puchberg am Schneeberg steht für soziale Gerechtigkeit, welche eine funktionierende Wirtschaft voraussetzt. Das bedeutet für uns auch, dass sich alle Bürgerinnen und Bürger im Rahmen ihrer Möglichkeiten mit ihrer Arbeitsleistung am Erhalt unseres Sozialstaates beteiligen.

Ich betone vor allem die Wichtigkeit der gemeinsamen Arbeit in unserem neuen SPÖ-Team, innerhalb der Gemeinde und mit unserem politischen Mitbewerber. Wir suchen immer den breiten Konsens! Als überzeugter Teamplayer sehe ich es auch als meine Aufgabe an, meine Vizebürgermeisterin Sabine Zenz und den neuen Gemeindevorstand Christoph Kögler bestmöglich in ihren neuen Ämtern zu unterstützen. Dabei werde ich meinen Teammitgliedern Freiraum lassen, damit sich jede und jeder aktiv in ihrem bzw. seinem Bereich einbringen, entfalten und somit die beste Leistung für unseren schönen Ort erbringen kann.

Christian Dungal



Sabine Zenz
Vizebürgermeisterin



Doris Schlichtinger
Geschäftsführende
Gemeinderätin



Christoph Kögler
Geschäftsführender
Gemeinderat



Kerstin Triebel
Gemeinderätin



Walpurga Hödl
Gemeinderätin



Herbert Huber
Gemeinderat



Christian Sonnhammer
Gemeinderat



Alexander Hartberger
Gemeinderat



Edith Zenz
Gemeinderätin



Christoph Bachleitner
Gemeinderat

Das SPÖ-Team ist mit Doris Schlichtinger, Christian Dungal, Sabine Zenz und Christoph Kögler in der Gemeindeführung vertreten. (v.l.)



Gemeinsam stark

Unser Leitspruch lautet „Gemeinsam hinhören“, denn nur so können wir erkennen, was unsere Puchbergerinnen und Puchberger bewegt und wo sich jede und jeder von uns aktiv einbringen kann. Was wir alle gemeinsam haben: Wir lieben unser Puchberg am Schneeberg.

In den vergangenen Wochen haben wir als SPÖ-Team intensiv über die Herausforderungen der kommenden Jahre nachgedacht und klare Ziele formuliert. Viele Familien und Alleinerziehende stehen aufgrund der massiven Teuerung unter Druck. Wir setzen uns daher dafür ein, eine umfassende Kinderbetreuung im Ort zu etablieren, um sie bei der Ausübung ihrer Berufe zu unterstützen. Außerdem möchten wir Vereine, die sich aktiv in die Kinder- und Jugendarbeit einbringen, verstärkt fördern. Seit vielen Jahren liegt das Sozialressort und das Gemeindewohnungswesen in der Verantwortung der SPÖ. Daher nehmen wir für uns in Anspruch, die Wohnsituation sehr genau zu kennen. Wohnen ist ein grundlegendes Bedürfnis, dem wir uns mit vollstem Einsatz widmen wollen. Durch unser soziales Engagement verstehen wir auch die Bedürfnisse der Generation PLUS sehr gut. Auf Initiative der SPÖ hat die Gemeinde bereits eine eige-

Die Damen und Herren des neuen SPÖ-Teams ziehen an einem Strang und arbeiten gemeinsam für unseren Ort.



ne Servicestelle eingerichtet und diesen Weg wollen auch wir weiterverfolgen. Das Sturmtief Zoltan hat die Dringlichkeit der Katastrophenvorsorge verdeutlicht. Dank des schnellen Einschreitens unserer drei Feuerwehren – FF Puchberg, FF Schneebergdörfel und FF Rohrbach im Graben – sowie unserem eigenen Bauhof konnte Schlimmeres verhindert werden. Dennoch müssen wir unseren Katastrophenschutzplan schärfen und zusätzliche Maßnahmen zur Be-

wältigung von Klimakrisen ergreifen. Ein zentrales Anliegen ist die verstärkte Errichtung und Förderung von Photovoltaik-Anlagen, sowohl auf vorhandenen als auch auf neuen Dachflächen, im privaten wie auch im öffentlichen Bereich. Unser Fokus liegt stets auf einem ausgewogenen Haushalt, um sicherzustellen, dass unsere Gemeinde nicht zu einer „Abgangsgemeinde“ wird und wir unsere Eigenständigkeit und Handlungsfähigkeit bewahren können.

Als Tourismusgemeinde sind wir stolz darauf, mit Attraktionen wie dem Schneeberg und seinem „Salamander“ aufwarten zu können. Unser Ort, um den uns viele beneiden, ist weit über die Grenzen hinweg bekannt und beliebt. Lassen Sie uns gemeinsam für Puchberg am Schneeberg eintreten und unterstützen Sie unser neues SPÖ-Team bei seiner Arbeit! //

IMPRESSUM

Medieninhaber: SPÖ-Bezirksorganisation Neunkirchen, Wienerstraße 33, 2620 Neunkirchen; Redaktion: SPÖ GR-Club Puchberg am Schneeberg, Vorsitzender Bgm. Christian Dungal, Muthenhofer Straße 3, 2734 Puchberg am Schneeberg, www.puchberg.spoe.at; alle Fotos: Michael Hetzmanseder